



**Fête de la St-Roch à Tournissan  
le vendredi 17 août 2018  
Messe célébrée par le Père Henri à La  
chapelle**



La fête de la Saint-Roch, cette année, a été l'occasion d'accueillir plus de 40 personnes dans cette petite chapelle dans les vignes.

Bon nombre de paroissiens venus du village et des villages avoisinants avaient tenu à être présents pour apporter leurs prières à Saint-Roch, même si pour cela, certains avaient dû rester debout, tout au fond.

La voix du Père Henri, retraçait en détail, la vie de St-Roch et notamment les guérisons qu'il ait pu faire, contre la peste. Il était le saint protecteur et guérisseur des maladies contagieuses en raison de son charisme auprès des exclus de son temps : les pestiférés.

« Pour reconnaître Saint-Roch, il suffisait de repérer certains éléments :

Il portait le « romieu » l'habit de pèlerin,

Les coquillages autour de son cou avait une belle signification la coquille, servait à boire le long du chemin. A la fin du Moyen Age elle est devenue le signe de tous les pèlerins du chemin de Compostelle.

Il tient dans sa main un bâton, appelé « le bourdon »

Il porte une besace et parfois la cape du pèlerin, appelée la pèlerine avec son chapeau

Le signe le plus caractéristique est le chien à ses côtés, portant parfois dans sa gueule un pain.

En relevant un morceau de son vêtement, Il présente la plaie de sa jambe, soignée par un ange.

La croix qui marque sa poitrine dès sa naissance est représentée soit sur le corps ou à l'extérieur sur le vêtement. »

.Après cette description très émouvante, le Père Henri procéda à la célébration de la messe, avec la présentation des reliques de St-Roch.

La cérémonie prenait fin par la traditionnelle distribution du pain béni, offert par Gisèle Blanché et pétri par la boulangerie Mestre.

La fête se poursuivie au foyer municipal en raison de la météo incertaine, par un apéritif dinatoire offert et préparé par les bénévoles de l'association du patrimoine culturel















